

<編集部より>

令和2年もはや2か月が経とうとしていますが、みなさんの今年の目標は何でしょうか。筆者は「節約」を心掛けており、こまめに照明を消したり、買い物へ行くときにマイバッグを持って行ったりしています。お金の節約のみならず、地球全体の資源の節約に繋がっているという視点を持てると、自然と長続きするものですね。

頑張っています！ 伯方分校



シンガポール研修報告会

12月19日（木）、伯方公民館大ホールで、夏に行われたシンガポール研修についての報告会が行われ、関係企業の方々をはじめ、地域・保護者の方々など多くの方にお越しいただきました。発表をした生徒たちも、シンガポール研修に行くことで改めて伯方島の良さに気付くことができ、成長した姿を見せることができました。



研修メンバー



発表にも熱が入ります



積極的です



充実した時間でした

えひめスーパーハイスクールコンソーシアム

1月28日（火）、西条市総合文化会館でえひめスーパーハイスクールコンソーシアムが開催され、伯方分校からは3人の生徒が参加しました。それぞれの学校や地域で取り組んでいる地域活性化のための取り組みが紹介され、活発な意見交換が行われました。



参加メンバー



様々な取り組み



意見交換



パネルディスカッション

新人戦



ソフトテニス部男子は、11月2日（土）・3日（日）に新人戦県大会に出場し、**団体ベスト8**の成績を収めました。また、12月25日（水）の県高等学校選抜ソフトテニス大会では、**団体3位**入賞を果たしました。

卓球部は、個人で男子がシングルスで新人戦県大会に出場し、健闘しました。

郷土芸能部は、県高文祭に参加し、**奨励賞（2位）**の成績を収めました。



息ぴったりペア



初の県3位！



ナイスサーブ！



お馴染みの演技

走ります！ 伯方分校



大島一周駅伝大会

1月12日(日)、有志による3チームが出場しました。非常に起伏の激しいコースでしたが、特訓の成果もあり、全チームが完走することができました。区間2位の好記録を出した生徒もいました。



2区から山登りの3区へ



あとは頼んだぞ！



来年も頑張ります！

校内マラソン大会

2月3日(月)に開催され、男子は約9km、女子は約6kmを走り抜けました。地域の方々も沿道で応援してください、怪我や途中リタイアもなく出場者全員が完走することができました。



選手宣誓



3年生がサポートします



緊張のスタート前



自分のペースで



ラストスパート！



ゴール後の笑顔



男子入賞者



女子は1年生が健闘しました

俳句部



11月17日(日)に県高文祭に参加し、伯方分校の持ち味を生かした句作りやディベートを披露することができました。また、2月2日(日)には、西条市中央公民館で開催された地域教育東予ブロック集会に参加し、歓迎アトラクションとして句会を開き、好評を博しました。



持ち味を生かしたディベート(高文祭)



司会やアドバイス役で緊張しました

